

## DEMANDE DE LOCATION

- \* Chacun des conjoints ou colocataires doit compléter ce formulaire.
- \* S.v.p. fournir avec votre demande de location, une preuve de revenu. (Lettre de votre employeur, aide social ou autre.....etc.
- \* Assurez-vous de bien remplir toutes les cases de ce formulaire. Tout formulaire incomplet ne sera pas traité.
- \* Assurez-vous d'acquitter les frais d'équifax (15.00 \$) pour vérifier votre crédit.
- \* Le traitement du dossier est conditionnel au paiement intégral de ces frais (15.00\$ en argent comptant seulement) payable lors du dépôt de cette application.

Montréal, le .....20.....

Type d'appartement recherché :..... Date désiré :..... n° personnes :.....

---

Nom :..... Prénom :.....

Date de naissance :..... N.A.S.....

Adresse actuelle :.....C.P :.....

Depuis combien d'années :.....Téléphone Maison.....Autre.....

Nom(s) sur le bail :.....

Nom du propriétaire :.....Téléphone :.....Loyer :.....

Adresse précédente si moins de 2 ans :.....

---

Nom, âge et lien de parenté des personnes qui vivront dans l'appartement.

.....  
.....  
.....  
.....

---

Nom de l'employeur actuel :.....

Adresse :.....Téléphone :.....

Position :.....Salaire annuel :.....\$ Depuis quand :.....

Autre source de revenu :.....Revenu total :.....\$

---

### Connaissez vous quelqu'un qui habite la Coopérative ?

Banque/caisse :..... Nom et Prénom :.....

Adresse :..... Adresse :.....N° tel :.....

---

**\*Le fait que la Coopérative reçoive votre demande ne l'engage pas à vous placer obligatoirement dans un de ses logements. La Coopérative choisie ses propre membres. Dans le cas ou votre demande est retenue, vous serez invité à une entrevue de sélection avec les membres du comité.**

---

**Je certifie par la présente que les renseignements ci hauts sont vrais, exacts et complets. Je consens à ce que la Coopérative procède à la vérification de mon crédit et de mes références, y compris à la Régie du logement. Il est entendu que si les renseignements ci hauts sont faux ou inexacts, ma demande de logement sera rejetée.**

-----  
Signature du demandeur

-----  
Signature de l'agent de location

**RENTAL APPLICATION**

- \*All adults must complete this form.**
- \*Please provide with your application for rental, a proof of income. (Letter from your employer, welfare or other assistance....etc.**
- \*Ensure you fill all boxes of this form. All incomplete form will automatically be rejected.**
- \*Ensure to pay the Equifax fees (15.00\$) to verified your credit.**
- \*The application treatment is conditional to the entire payment of the fees (15.00\$ cash only) due at the moment of deposit of the application.**

Montreal,.....20.....

Type of apartment.....Date:..... n°of persons:.....

---

Name:..... Given name:.....

Date of birth:..... S.I.N:.....

Present address:.....P.O.Box:.....

Since when:..... Telephone-home:..... Other:.....

Name(s) on lease:.....

Name of landlord:..... Telephone:..... Monthly rent:.....

Previous address if less 2 years:.....

---

Name, age and relationship of all persons who will be living in the apartment.

.....  
.....  
.....  
.....

---

Name of present employer:.....

Address:.....Telephone:.....

Position:.....Annual salary:.....\$ Since when:.....

Other sources of income:.....Total income:.....\$

---

**Do you know people that live in this Cooperative?**

Bank/caisse:..... Individual:.....

Address:..... Address:.....N° tel:.....

---

**\*The fact that the Co-operative receives your application is not a commitment to place you in one of its apartment. The Co-operative chooses its members. If your request is retained, you will be invited to a selection interview with the members of the committee.**

---

**I hereby certify that all the information above is true, accurate and complete. I authorize the administration to verify my credit and references, including with the Régie du logement. It is understood that if the above information is inexact or false, my application will be refused.**

-----  
Signature of applicant

-----  
Signature of rental agent

